

# きりとくだより

群馬県立桐生特別支援学校  
学校通信 第5号 R5.9.1

元気いっぱい夏休みを楽しんでくれましたか。今年の桐生市は本当に暑く、ニュースで取り上げられることもありました。毎日先生方は各種研修に参加したり、一学期の取組を踏まえて二学期の計画を立てたりと、忙しく夏休みを過ごしていました。公仕さんには夏の間も校舎内外の整備、校庭の除草を進めていただき、快適な学習環境の準備をしていただきました。私は菱町カルタをもとに桐生市について調べてみました。

二学期には、運動会、久しぶりに開催される特体連、小学部修学旅行、持久走大会、そして梅田南小や菱小学校との学校間交流があります。運動会では、菱小学校の3年生を交えて八木節を踊る予定です。また、12月には、ボディーパーカッションのワークショップ・公演も新規に予定しています。二学期も子ども達と楽しい活動ができるとワクワクしています。

夏休み中にも「日日是好日」を発行し、本校Webページに掲載しました。PTA家庭教育学級で訪問した「赤城の家」、そしてPTA会長にご苦勞いただいた県PTA研究協議会の様子を紹介していますので、ご一読ください。  
(校長 近藤 照久)

## 久しぶりの学校、元気に登校!

8月30日に、児童生徒の皆さん約40日ぶりに登校しました。スクールバスから降りて元気にあいさつをしたり、お家の人とにこにこ笑顔で玄関まで歩いてきたりする姿が見られました。ずっと背が伸びている子もいてびっくりしました。始業式は熱中症予防対策をとり、校内リモート(オンライン)で行いました。校長先生から、「規則正しい生活ができた人?」と聞かれ、手で大きな「〇(まる)」を作って知らせてくれた人もいましたね。元気で楽しい二学期にしましょう!



始業式の様子 (中学部)



始業式の様子 (中学部)



ホームルームの様子 (小学部)

## 更生保護女性会より寄贈

去る7月に、更生保護女性会の方々が来校し、バンドエイドセットと団扇(うちわ)、手縫い雑巾を寄贈してくださいました。バンドエイドセットと団扇は7月中旬に児童生徒へ配布させていただきました。雑巾は児童生徒の清掃活動等で使わせていただく予定です。

## 【コラム】八木節を楽しもう!



7月13日に本校体育館で行われた八木節交流では、八木節の生演奏を聴いたり一緒に踊ったりして楽しむことができました。また、8月4~6日には、「桐生八木節まつり」が4年ぶりの全面開催となり、大盛況でした。

私は八木節会に所属し、「二代目笛鷹」と名乗って笛を吹いています。今回、子ども達だけでなく、先生方も関心を持ってくれたようで嬉しいです。笛や音頭の練習をし始める先生もいて、将来、桐特職員のお囃子も夢じゃないかも…!?などと、目を細める今日この頃です。

(教頭 宮村)